みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。

今日はアンパンマンのマーチからスタートしました。みんな大好きアンパンマンの作者"やなせたかし"さんのエッセイ「ボクと正義とアンパンマン」を読んでいて、みなさんに紹介したくなりました。

人間が一番嬉しいことは何だろう?長い間僕は考えてきた。そして結局、人間が一番うれしいのは、人間を喜ばせることだと分かりました。実に単純なことです。人は人を喜ばせることが一番うれしい。美しく生まれた人は、その美しさで人を喜ばせることができます。学問のある人は学問で、絵を描ける人は絵を描くことで、歌える人は歌で・・・。なぜおいしい料理を作るか?お料理を食べた人が「おいしい」と言って喜ぶのが嬉しいからです。『人はみんな喜ばせごっこをして生きています。』
それが、このいかにもさみし気な人生のささやかな楽しみになります。僕らはそんなに長生きはしません。星の命に比べれば瞬間に消え去っていきます。それならば、その束の間の人生は、なるべく楽しく暮らした方がいい。そして、その楽しさの最大のものは他の人を喜ばせることなのです。僕は才能薄く生まれつきました。外見的にもパッとしません。小さいときに父親を失い暗い性格に育ちました。でも、どうしても全力を尽くして喜ばせたかった。特に僕は、人が嬉しそうに笑う笑い声が好きです。人が笑うと僕も嬉しくなります。だから、長い間苦労して、やっと漫画家になりました。・・・テレビでふざけてばかりいる番組があります。みんな大笑いしているが、僕は少しもおかしくありません。それどころか不愉快な気分になります。ああいう笑い方は嫌いです。あんな下品な感じでなく笑いたいし、笑わせたい。そう思ってやっています。それが僕のボランティアの心であり、そしてまた僕の最大の喜びです。僕はおかげさまで楽しく生きています。

もう 30 年も前のものですが・・・。色褪せず、心に染み入ってくる感じを受けます。『人生は喜ばせごっこ』 さて、みなさんの喜ばせごっこは・・・そう、先日の縄跳び集会!!この感動を言葉にしてくれたお友達の振り返りを 紹介しますね。

大繩大会を振り返って思うことは、団結力が深まったことと、仲が深まったことです。団結力はみんなが一つになって声をかけ合っていました。みんなが一つになったから、すごく仲が深まったと思いました。言葉にできないくらい楽しかったです。

わたしは、みんなで団結できて良かったと思いました。練習ではたくさんひっかかったり、あまり声が出なかったりしたけど、本番はあまり引っかからずにたくさん声が出ていて、『みんなで協力しているな~』と思いました。みんなで励ましの言葉を言っていて、「楽しく」「弱さに勝つ」ことができていたと思います。

自分でたくさん声を出すことができました。しっかり前を見て連続跳びができるように準備しました。今まで<mark>話し合ったこと</mark>を意識することができました。

とても短い期間で正直不安でしたが、みんなで協力してやることができました。前日はいろいろな子がひっかかっちゃって、140 回くらいしか行けなくて悔しい気持ちになりました。とても悔しかったので、お家でお風呂に入っているときと寝る前に神様にお願いしました。そして、いざ本番。めっちゃドキドキしたけど頑張ることができました。最初の | 分間で100回も跳べることができたので、自信を持つことができました。本番の3分間では、ちゃんと「ハイ!ハイ!」の声や<mark>励ましの声をいっぱい</mark>言うことができました。引っかかっちゃう子もいたけれど、最初に比べるととても成長したと感じられます。しかもハイスコアになってとても嬉しいです。このクラスでやるのは、最後だけれどとてもいい思い出になりました。

仲間と喜びを共有することの楽しさ、達成感、充実感とた~くさん大切なことを学びましたね。価値のある縄跳び 集会でしたね。高学年の皆さん、この後も頑張ってくださいね~『人生は喜ばせごっこ』ね。

RADWIMPS の『正解』でサヨナラしましょう。

それではまた来週。See you next week!Have a nice weekend!!